

# Colegio y Liceo Creceemos



**M**uchas veces soñamos, planificamos, pero luego pensamos más fríamente y decimos, imposible este Proyecto no es para mí.

¡Nunca piensen así si tienen un sueño, no lo dejen ir, atrápenlo y concrétenlo! Les voy a contar como fue el nuestro.

Un día cualquiera, caminando por aceras paralelas se cruzan dos maestras. Ellas habían trabajado juntas, se respetaban y querían mucho. Por supuesto como buenas maestras y típicas mujeres se pusieron a conversar. En esta charla surge el hecho de que en Pando no existía ninguna escuela privada laica, ni de horario extendido, necesidad del momento para familias con amplios horarios de trabajo.

Corría el año 1994. Muy pronto pensaron que para el Proyecto sería bueno contar con alguien de mayor grado académico. Una de ellas menciona a una Inspectora que conoce.

\_ Si tú confías en ella le hablamos y si está de acuerdo nos reunimos las tres y comenzamos a concretar nuestros planes. Esas tres docentes eran: Nora Raffo, Fanny Curbelo y Nora González. La primera reunión se llevó a cabo el 25 de Agosto de 1994.

Es de destacar que en todo momento el Proyecto fue ampliamente apoyado por





los cónyuges de cada una: Dardo Jaurena, Ricardo Ramos y Omar Casanova. Así en marzo de 1995 abre sus puertas la "Escuela Integral Ser", nombre que será cambiado posteriormente al actual: "Escuela Integral Crecemos". Al año siguiente ya teníamos la Habilitación de Primaria: No. 37. El primer año contamos con 50 alumnos distribuidos de Inicial 5 a 6to año. Luego se extendió Nivel Inicial desde 2 a 5 años y en 2006 se realizó la apertura de Secundaria, Ciclo Básico y actualmente hasta 1er año de 2º. Ciclo. La oferta ha sido: laicidad, en el sentido amplio de la palabra con respeto por cada uno en sus creencias, Tiempo Completo 9 a 17 hs a fin de atender a necesidades de las familias. Educación integral armonizando el conocimiento, la conducta y los valores, eje primordial de nuestra Institución. Actualmente apostamos fuertemente a la innovación educativa con incorporación de un ambiente digital, enriquecido a través de diferentes plataformas educativas. El objetivo es colocar al alumno en el centro de la experiencia, dentro de un ambiente que fortalece y ofrece nuevas vías de acceso al conocimiento. Ya cumplimos 26 años de aquel sueño que parecía imposible.

